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Verbale del “Comitato Genitori” di sabato 23 febbra io 2013 
 

Sabato 23 febbraio 2013, alle ore 9.30, si è riunito nell’aula gialla dell ‘”I.I.S. Badoni” sede di Via 
rivolta, 10 il “Comitato Genitori”  con il seguente O.d.G.: 
 
1. Introduzione del Dirigente Scolastico e presentazione esiti del questionario su “tabacco e droghe 
leggere”: discussione circa iniziative da intraprendere; 
2. Questionario di soddisfazione dei Genitori sul servizio scolastico; 
3. Relazione circa la giornata dell’alternanza scuola/lavoro; 
4. Organizzazione mercatino libri; 
5. Gare d’Istituto di atletica al Bione; 
6. Varie ed eventuali 
 
Presenti per il Comitato: Presidente Anna Lambri, Vicepresidente Mariagrazia Fumagalli. 
Coordina il tavolo il Presidente, che ribadisce nuovamente l’importanza di una cospicua  
partecipazione da parte dei Genitori agli incontri del Comitato (richiesta la presenza di almeno un 
rappresentante Genitori per classe) per un più ricco e proficuo scambio d’informazioni, anche 
verso il Consiglio d’Istituto (presieduto dal Sig. Germano Montanari), che si ringrazia per la 
presenza e partecipazione attiva al Comitato. 
 

• Punto 1) o.d.g.  
 

Il Dirigente Scolastico, Prof. Angelo Benigno De Battista, illustra il percorso svoltosi in Istituto  
relativamente all’indagine circa l’uso a scuola, da parte degli Studenti, di fumo e/o droghe leggere. 
L’iniziativa è partita dagli Studenti, i quali avevano deciso di affrontare l’argomento nel corso di una 
assemblea d’Istituto. Il Dirigente aveva proposto loro di usare per la discussione, oltre al film, 
anche le domande oggetto di un breve questionario, da compilarsi facoltativamente ed in forma 
anonima al termine della stessa. L’adesione da parte degli Studenti di entrambi i plessi è stata 
cospicua ed ha permesso l’elaborazione di una serie di dati che sono stati poi illustrati ed utilizzati  
nell’ambito della discussione con i Genitori: 
1. alla domanda se fosse ritenuto giusto che la scuola permettesse di fumare durante l’intervallo, 
ca. l’80% di coloro che ha compilato il questionario ha risposto affermativamente: il 52,5 %  ritiene 
che si possa fumare senza nessun vincolo, mentre il 47,5% ritiene che non si possa fumare o si 
possa farlo soltanto con alcuni vincoli, come la maggiore età o l’autorizzazione dei genitori se lo 
studente è minorenne. Va notato che l’insieme dei favorevoli al permesso di fumare in ogni caso o 
con vincoli, supera il 70% del totale; 
2. alla domanda se si fosse al corrente dell’uso di droghe leggere da parte di compagni, ca. il 40% 
ha risposto affermativamente, confermandone in piccola percentuale l’uso anche a scuola. 
3. alla domanda se la scuola dovesse fare controlli e come, il 60% ha risposto affermativamente, il 
35% specificando che dovesse farsene carico il personale della scuola, il 65% le forze dell’ordine. 
Al termine della illustrazione dei dati emersi, il Dirigente Scolastico esorta anche i Genitori ad una 
serie di riflessioni sulla opportunità o meno che la scuola permetta il fumo al proprio interno. Le 
questioni da considerare sono molteplici: liceità dal punto di vista normativo, coerenza con quanto 
affrontato con gli Studenti nell’ambito del progetto sulla educazione alla salute, espansione del 
fenomeno per emulazione tra i ragazzi. 
Intervengono numerosi Genitori i quali tutti concordano sul divieto di fumo all’interno dell’Istituto, 
adducendo altrettante numerose argomentazioni, ed esortano il Dirigente scolastico a prendere 
provvedimenti in tal senso. 
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• Punto 2 o.d.g.  
 

L’argomento era già stato affrontato nella precedente convocazione, nel corso della quale alcuni 
Genitori avevano espresso la necessità di far emergere eventuali difficoltà relazionali tra la famiglia 
e la scuola, allo scopo di poterle affrontare in termini costruttivi ed appianarle. 
Il Dirigente scolastico ha ribadito come la scuola già preveda, nell’ambito del proprio sistema di 
qualità, la realizzazione (da parte della stessa) e la compilazione (da  parte degli utenti) di 
questionari di gradimento.  
A seguito di numerosi interventi da parte dei presenti si è concordato di istituire una commissione 
composta da una decina di Genitori (compresi Presidente e Vice del Comitato Genitori) che 
vorranno farsi portavoce di eventuali ulteriori istanze e/o suggerimenti e che si incontri con il 
Dirigente scolastico entro il mese di aprile al fine di ottenere un questionario da sottoporre alla 
compilazione delle famiglie entro il prossimo mese di maggio. 
 
Abbandonata l’aula da parte del Dirigente Scolastico, che si ringrazia per la preziosa 
collaborazione, si procede con gli altri punti all’ordine del giorno. 
 

• Punto 3 o.d.g.  
 

Il Presidente riesce a fornire solo alcune informazioni circa la giornata organizzata in Camera di 
Commercio e relativa all’alternanza scuola/lavoro, essendo l’aula in progressivo abbandono da 
parte dei partecipanti.  
 

• Punto 4 o.d.g.  
 

Si raccolgono i nominativi di coloro i quali si rendono disponibili alla realizzazione del mercatino 
libri. I dettagli verranno fissati nel corso del prossimo incontro, essendo necessarie date certe 
relative alla pubblicazione degli esiti scolastici, dei corsi di recupero per le materie oggetto di debiti, 
degli esami si maturità, ecc.  
 

• Punto 5 o.d.g  
 

Anche quest’anno alcuni Genitori confermano la propria disponibilità di supporto ai Docenti durante 
le gare d’Istituto che si terranno nel mese di Aprile presso il Centro Sportivo Comunale “Bione”. 
 

• Varie  

Alcuni Genitori chiedono al Presidente delucidazioni in merito all’organizzazione ed allo 
svolgimento delle assemblee degli Studenti d’ Istituto. Il Presidente inviterà il Dirigente a fornire 
una breve  relazione nel corso del prossimo incontro, che avrà presumibilmente luogo nella prima 
metà del mese di maggio.  

Per il Comitato Genitori 

La Presidente Anna Lambri 


